



For immediate release

The Air Cadet League of Canada Announces **2021 Air Canada Pilots Association (ACPA) Post-Secondary Scholarship Recipient***

OTTAWA, ON (June 22, 2021) - The Air Cadet League of Canada (ACL) congratulates **Warrant Officer Second Class (WO2) Katie Clyburne** who has been awarded one of the two \$2,500 **Air Canada Pilots Association (ACPA)** Post-Secondary Scholarships.



WO2 Clyburne is from 292 Halifax Fairview BR 142 Royal Canadian Air Cadet Squadron, NS. While maintaining an excellent academic record, WO2 Clyburne devotes time volunteering in her community and is a competitive biathlete, competing on the national level. She also serves as Squadron Commander. In recognition of her tremendous efforts, WO2 Clyburne has received the Duke of Edinburgh Award and the Royal Canadian Legion Cadet Medal of Excellence. WO2 Clyburne will pursue her studies at Mount Allison College in their Aviation and Flight Training Program.

The Air Cadet League of Canada is a civilian volunteer non-profit organization with mission to promote and encourage the nation's youth to develop and maintain an interest in aviation, leadership and citizenship, in partnership with the Canadian Armed Forces and other organizations.

*Due to the Covid-19 Pandemic, there will be no Power Cadet summer training camp this year. However, ACPA continues to recognize outstanding cadets by providing 2 post-secondary scholarships of \$2,500.

-30-





Pour diffusion immédiate

**La Ligue des cadets de l'Air du Canada annonce
la récipiendaire de la bourse postsecondaire 2021 de
l'Association des pilotes d'Air Canada (APAC) ***

OTTAWA, ON (Le 22 juin 2021) - La Ligue des cadets de l'Air du Canada (LCA) félicite l'**Adjudant de deuxième classe (Adj2) Katie Clyburne** qui a reçu l'une des deux bourses d'études postsecondaires de 2500 \$ de l'**Association des pilotes d'Air Canada (APAC)**.



L'Adj2 Clyburne est membre de l'escadron 292 Halifax Fairview Br 142 des Cadets de l'Aviation royale du Canada situé en Nouvelle-Écosse. Tout en maintenant un excellent dossier scolaire, l'Adj2 Clyburne consacre du temps au bénévolat dans sa communauté et est une biathlète de compétition, participant à des compétitions au niveau national. Elle occupe également le poste de commandant d'escadron. En reconnaissance de ses efforts considérables, l'Adj2 Clyburne a reçu le prix du Duc d'Édimbourg et la médaille d'excellence des cadets de la Légion royale canadienne. L'Adj2 Clyburne poursuivra ses études au Mount Allison College dans le cadre du programme d'aviation et de formation au pilotage.

La Ligue des cadets de l'Air du Canada est un organisme civil bénévole à but non lucratif qui a pour mission de promouvoir et d'encourager les jeunes du pays à développer et à maintenir un intérêt pour l'aviation, le leadership et la citoyenneté, en partenariat avec les Forces armées canadiennes et d'autres organisations.

*En raison de la pandémie de Covid-19, il n'y aura pas de cours de vol motorisé d'été pour les cadets cette année. Cependant, l'APAC continue à reconnaître les cadets exceptionnels en offrant 2 bourses d'études postsecondaires de 2500 \$.

